

Wagub Puji Keberhasilan Tanah Datar di Sektor Ekonomi dan Wisata

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INFORMAN.ID

Apr 18, 2023 - 20:03



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAHDATAR – Wakil Gubernur Sumatera Barat, Audy Joinaldy apresiasi kinerja Pemerintah Kabupaten Tanah Datar dalam sektor ekonomi. Menurutnya, keberhasilan tersebut tergambar dari berbagai prestasi yang telah diraih Kab. Tanah Datar dalam kurun waktu 2 tahun terakhir, mulai dari yang berskala lokal, regional sampai nasional.

“Indeks Pembangunan Manusia (IPM) dan pertumbuhan ekonominya baik serta nilai tukar petaninya juga baik, hal tersebut menandakan kinerja daerah untuk sektor ekonominya bagus,” ucap Audy Joinaldy saat melakukan Safari Ramadan di Masjid Taqwa Koto Tuo Salimpaung, Nagari Salimpaung, Kec. Salimpaung, Kab. Tanah Datar, Senin (17/4/2023).

Selain itu Audy menambahkan, pada tahun 2022 kemaren Kab. Tanah Datar juga

berhasil mendapatkan penghargaan sebagai salah satu kabupaten dengan tingkat inflasi terendah di Pulau Sumatera.

“Jadi banyak indikator positif di tanah datar, di bidang pariwisata kabupaten ini juga termasuk daerah yang banyak dikunjungi wisatawan,” ujar Audy.

Sejalan dengan itu agar pertumbuhan ekonomi dapat terus terjaga, Wagub mengingatkan pada masa libur lebaran nanti, diprediksi lonjakan pemudik akan meningkat sekitar empat kali lipat dibandingkan tahun lalu sehingga putaran ekonomi akan bergerak signifikan.

Kondisi tersebut berpotensi menimbulkan kemacetan. Namun dibalik itu juga membawa berkah, karena mereka akan berbelanja selama berada di kampung halaman nantinya, UMKM akan terbantu, penginapan akan terisi, cafe restoran dan rumah makanpun akan ramai dikunjungi.

“Kita prediksi, akan banyak orang yang berkunjung ke Kab. Tanah Datar, kita titip pesan kepada jajaran pemkab agar tetap dijaga keamanan, kenyamanan dan yang paling utama adalah kebersihan pada tempat-tempat wisata selama masa libur lebaran nanti,” tutupnya.

Sementara itu, Asisten III Bagian Administrasi Umum Setdakab. Tanah Datar, Jasril Naldi yang hadir mewakili Bupati mengucapkan terima kasih kepada Wakil Gubernur yang telah mengapresiasi kinerja dari Pemkab. Tanah Datar.

“Kita senang, kinerja kita di Tanah Datar mendapat apresiasi dari Pak Wagub, namun semua capaian tersebut juga berkat dukungan dari Pemprov. Sumbar, baik dari segi kebijakan maupun anggaran,” ungkapnya.

Terakhir, Wakil Gubernur menyerahkan bantuan untuk Masjid Taqwa Salimpaung berupa uang tunai sebesar Rp25 juta, 20 helai kain sarung dan 20 buah Alquran serta menyerahkan Pemberian Makanan Tambahan (PMT) untuk balita sebanyak 160 kotak dan PMT Ibu hamil 10 dus untuk langkah pencegahan terjadinya kasus stunting dan gizi buruk pada anak. **(JH)**